

05.01.2018 17:30 Uhr - Europameisterschaft - Gruppe A - red

Video-Rückblick auf Pressekonferenz des DHB

Kompakt in neunzig Sekunden blickt der Videodienst des Deutschen Handballbundes (DHB) zurück auf die gestrige Pressekonferenz in Stuttgart. Themen waren das heutige Länderspiel der deutschen Männer gegen Island, sowie die bevorstehende Nominierung für die Europameisterschaft in Kroatien, die Bundestrainer Christian Prokop vor eine schwierige Aufgabe stellt. Vorgestellt wurde zudem der neue Bundestrainer der Frauen, der Niederländer will die deutschen "Ladies" dahinbringen, wo die zuvor von ihm betreute Auswahl seines Landes bereits angekommen ist.

Video-Rückblick des DHB:

Lesen Sie auch:

Konkurrenzkampf nimmt zu - Bundestrainer Christian Prokop: 'Es ist wirklich alles denkbar' Auf der Zielgeraden zur Handball-EM spitzt sich der Konkurrenzkampf im deutschen Kader immer mehr zu. Im Rennen um die begrenzten Plätze im Team des Titelverteidigers verwehrt ... | 04.01.2018 Neuer Frauen-Bundestrainer Groener will mit DHB-Auswahl in Weltspitze Der neue Bundestrainer Henk Groener will die deutschen Handballerinnen nach dem frühen Aus bei der Heim-WM zurück in die Weltspitze bringen. 'Ich habe Vertrauen, dass ... | 04.01.2018